

Im Februar 2023

Ihr Lieben! Wir hoffen, Ihr hattet einen schönen Jahresbeginn. Was uns hier angeht, haben wir versucht den Kindern eine schöne und bedeutungsvolle Weihnachtszeit zu bereiten und das scheint gut gegangen zu sein. Einige liebe Menschen kamen auch zu Besuch und brachten den Kindern viel Freude. Hier ist jetzt die Regenzeit. Es regnet viel und es ist eine Mischung von kühl, warm und schwül. Die Natur erholt sich und spriesst überall. Gute Gelegenheit für uns, diese Zeit zum Anbau von allerlei Gemüse, mitunter Mais und Bananenstauden anzubauen. Damit haben unsere Gartenarbeiter in dieser Zeit mehr als genug zu tun. Untenan ein paar Eindrücke und was da so alles zwischenzeitlich passiert ist.



**Oben links:** Meine Tochter Maria kam zu Besuch und beschäftigte sich viel mit unseren Mädchen. Direkt rechts neben ihr seht Ihr Anna, (14J.) ein weiteres Waisenkind, welches ihr Zuhause im Januar auf der Farm gefunden hat. **Oben rechts:** Hier sehen wir John, (8 J.) den wir ebenso im Januar auf der Care for Kids Farm begrüßen durften. Herzlich willkommen, Anna und John!



**Links:** Na an Geschenken zu Weihnachten hat es nicht gemangelt. Die Kinder waren ganz schön begeistert. Mit viel Liebe haben da auswärtige Menschen, die ein Herz für die Farm haben, Geschenke für alle Kinder zusammengestellt. Vielen herzlichen Dank dafür.



Der grosse Ausflug zum Lusaka Vergnügungspark. Für unsere Kinder ein umwerfendes Erlebnis. Nicht nur die Kleinen, sondern auch für die Grossen. Hurra!!!



**Oben:** Alle Kinder hatten einen riesigen Gaudi während unseres Ausflugs. Von Morgens 10 bis Abends 22 Uhr tobten sie sich aus, einschliesslich aller leckeren Mahlzeiten, Eiscreme und, und, und. Sie konnten für die gesamte Zeit alle Geräte ohne jegliche Einschränkungen benutzen und das haben sie auch getan.



**Links:** Vor etwa 2 Jahren fingen wir mit 2 Bananenstauden an. Inzwischen wurden daraus bereits über 70 Stauden. Also eine kleine Bananenplantage, die grösser und grösser wird. Das macht Freude.

*Wir hoffen, Ihr hattet Freude mit unseren Nachrichten. Wir machen diese Arbeit sehr gerne hier und haben auch viel Spass daran, denn wir sehen, wie sich so viele Kinder zum Guten entwickeln und in einer sicheren Umgebung ungestört aufwachsen dürfen. Einen sehr lieben Dank für all Eure Unterstützung, die diesen Kindern und der Weiterentwicklung dieses Projektes zugutekommt. Euch allen, die besten Wünsche, bleibt gesund und einen ganz lieben Gruss von allen hier aus der Care for Kids Farm.*

*Euer Joachim Schiffer und das Care for Kids Team*



Bitte sendet Eure Unterstützung an:

Joachim Schiffer, Sparkasse Bremen, IBAN/Konto: DE85 2905 0101 00 12235446 Vielen herzlichen Dank!